

東山

11月号

○やさしい子 ○考える子 ○たかましい子

やる気いっぱい 感動いっぱい 笑顔あふれる東小



平成30年11月16日
発行者：校長 齋藤初代



収穫の秋



朝夕の冷え込みが厳しくなってきました。日中との気温差が大きく、体調を崩しやすい時でもありますが、子どもたちは、様々な行事や活動に、めあてをもって取り組み、成果をあげています。農園でも、大きなサツマイモが収穫できました。まさに、実りの秋、収穫の秋です。10月～11月にかけての充実した学校行事等をご紹介します。



1年：大きなサツマイモが掘れました。保護者ボランティアの方にもお手伝いいただきました。



2年：1年生や保護者を招待して「秋まつり」を開きました。楽しい2年生のお店が並びました。



3年：幸寿苑訪問。ダンスや歌を披露したり、手遊びや肩たたきをしてふれあいました。



4年：栃木県の伝統工芸品である益子焼を見学しました。お皿づくりを体験しました。



5年：クボタの農機具を製造している工場と宇都宮の防災館を見学してきました。



6年：家庭科の時間に栄養士の先生をお迎えして、バランスの取れた食事について学びました。



今年度も、盲導犬オージくんを連れて、大久保様に来校いただき、4年生が、盲導犬利用者の生活について教えていただきました。どんなことが困るか、自分たちがお手伝いできることはないか…など積極的に質問したり、盲導犬とふれあったりして、いろいろ学ぶことができました。目が見えなくても、東小学校や子どもたちのよさが感じ取れると言っていただき感激しました。



給食の時間に、「FM くらら857」の番組に、6年2組が生出演しました。『給食いただきます』という給食の時間を生レポートする番組です。子どもたちは、「給食で好きなものは?」「得意なことは何?」「好きな教科は?」などのインタビューにしっかりと答えていました。コミュニケーション力を高めることから貴重な体験になったのではないのでしょうか。



《全校生でハロウィン集会 10/24》

「国際理解教育の一環として、外国の行事に親しみ多様な文化があることを知り、異文化を尊重し、異なる文化をもった人々と共に生きていく態度を育てる。」ことをねらいとして、全校ハロウィン集会を行いました。児童会の運営委員が中心となりクイズや6年生に「trick or treat」と言っ
てシールをもらうゲームなどをしました。仮装も楽しみながら外国の文化を学ぶよい機会となりました。



《こども山車まつり 11/9》

とちぎ秋まつりは、二年に一度、豪華絢爛な山車が蔵の街を練り歩く栃木市最大のお祭りです。3、4年生は、初日の「こども山車まつり」に参加し、万町1丁目の自治会の皆様にお世話になり「天照大神」の山車を引かせていただきました。

子どもたちは、改めて山車の豪華さや方向転換する様子などに、感激していましたが、予定通り山車を引く貴重な体験ができ何よりでした。



《読書週間》

11月5日～11月9日の東小読書週間には、本にふれる機会を増やし、読書の楽しさに気付いてもらいたいと、おすすめの本の紹介や図書委員による読み聞かせ、読書クイズ大会などいろいろな催しが開かれました。**豊かな心**をもつには、**豊かな言葉**をもつことが必須条件だそうです。**読書**は豊かな言葉を獲得するための大変重要な手段であるといえます。お子さんが、まだ字が読めない頃から「耳から読書」の**読み聞かせ**をしてあげていた方も多いと思いますが、小学生にとっても、本に親しむことができ豊かな言葉を獲得できるすばらしい機会です。読み聞かせボランティアの「おひさまクラブ」の皆様には、いつも、いろいろな本を読んでいただきありがとうございます。また、図書館ボランティアの皆様が手作りされた素敵な切り絵のしおりは、多読者に贈呈しました。笑顔がいっぱいあふれました。



多読者表彰 図書ボランティアさんによる素敵な切り絵のしおり



《PTAバザー、お世話になりました！》

好天の11月3日(土)、PTAバザーが実施されました。保護者や地域の皆様には、バザー用品寄贈や売店売り上げへの協力など、大変ありがとうございました。今年は、野菜等も拠出いただき大好評でした。PTA役員の皆様には、バザー・売店・ゲームの準備、運営と大変お世話になりました。おやじの会の皆様の出店(やきそば、ポップコーンなど)や教職員の出店(わたあめ)にもたくさんの方にご来店いただきました。バザーでの収益は、PTAを通して子どもたちのために役立たせていただきます。



栄光を讃える

- 全国親子クッキングコンテスト栃木県大会 入賞 6年 福田裕紀
- 下都賀地区読書感想文コンクール 優良賞 6年 小林瑞歩
- 防火ポスターコンテスト 佳作 6年 石渡貴也 6年 小林瑞歩
- 大平学童野球フェスティバル夏季リーグ大会・秋季リーグ大会 準優勝 大平東学童野球部
- 下都賀地区児童生徒作品展や大平ギャラリー展に出品した児童のみなさん



ご紹介します！

長年、子どもたちのために交通立哨を続けていただいております 福富 良夫 様(蔵井)に県教育委員会より、感謝状が贈呈されました。子どもたちへの見守り支援活動は、大変心強い限りです。改めて感謝申し上げます。